
質問者 質問事項 質問の相手

（２番議員） ①

②

①

②

（３番議員） ①

①外出支援について 相良村のりあいタクシーについて『利用し

にくい』という声がある。どのような形で

課題を把握して改善を図っているか。

企画商工課長

村長

農林振興課長

相良村猟友会の中で有害鳥獣捕獲隊を編成

されて有ります。村から捕獲活動に対し助

成金を受けておられるが今日の捕獲器具の

高騰、猟犬の治療費その他、隊員（特に銃

器隊）の確保を含め増資を考えておられる

のか。

永谷区内の村有地

について

昭和５０年代にダム水没世帯の移転先とし

て整備された宅地が、数区画空き地になっ

ている。当初から譲渡先がダム関連に限定

されていたようだが既に半世紀近く経過し

ている。相手先を水害常習地や山間の遠隔

地からの移転等に限定してでも譲渡要件の

緩和はできないか。

総務課長
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嶽本　浩則

公営住宅の増設に

ついて

現在保有個数９３戸の中で四浦地区７戸、

深水地区４４戸、柳瀬地区４２戸を管理さ

れており約９０％の入居率を保持されてい

ますが、川辺地区建設の予定は考えておら

れるのか。

村長

恒松　隆生

今後企業誘致を考える中で（郡市内含む）

住民サービスの一環としての住宅提供及び

世帯数の増加を見込まれるのではないか。

有害鳥獣対策につ

いて

農林業所得の向上が課題の一つであるが、

村においては防護ネット、電気柵等対策を

講じられているが他に対策を考えておられ

るのか。



②

③

①

（４番議員） ①

②

③

①

②

③

①

②

梅山　弘

もし存在しないのであれば、募集している

か。もし募集していて希望者があるか、な

いか。

募集していて希望者がない原因とは。

十島菅原神社の整

備計画は

現在、十島菅原神社の整備計画を

コミュニティバスの台数を増やす計画は。

教育長

教育課長

池の整備が、ここ数年行われた形跡がない

がどのようになっているのか。又、屋根の

修復はどうなっているのか。

周囲の稲荷神社及び、記念碑の傾きは、危

険性がないのか。

現在のコミュニ

ティバスの現況は

現在のコミュニティバスの運用実態は 企画商工課長

福祉避難所につい

て

豪雨等の際、避難生活が困難な高齢者等の

受け入れ先として福祉避難所が設置されて

いる。現在は民間法人への委託だが、感染

症対策等で受け入れができない状況も想定

される。村で福祉避難所機能を持った福祉

センターを設置する等の考えはないか。

村長

現在の地域おこし

協力隊の現状につ

いて

現在当村には、存在するのか。又、存在す

るのであれば、その活動はどのような活動

か。

村長

企画商工課長

外出支援について

現行のスクールバスに地域住民の混乗は、

目的外使用になるのでできないと聞いてい

る。スクールバスも老朽化しているようだ

が、買換えの際は混乗ができるように変更

する考えはあるか。

村長

教育課長

球磨人吉地区の公共交通再編に関する協議

が行われていると聞くが、路線バスの廃止

等も検討されているのか。相良村独自のコ

ミュニティバス運行等は検討されている

か。

村長

企画商工課長

嶽本　浩則



（７番議員） ①

德田　正臣

（５番議員） ①

②

③

①

（１番議員） ①

②

（８番議員） ①

②

③

①

②

③

（９番議員） ①

①

①

空き家対策につい

て

現在の状況

空き家の利活用は

村長

企画商工課長市岡　智惠

災害対策について 計画に基づく避難場所の現状

今後の地域防災のあり方について

村長

総務課長

学校管理体制につ

いて

現在の状況

今後の対応は

村長

教育課長

議会との関係 村長は改選された議会とどう向き合う覚悟

か。つまりは議会ないし議員と議論できる

か、議会とどのような村づくりをやって行

きたいか。

村長

基幹林道

（四浦西線）

現状の進捗率及び今後の日程について 村長

農林振興課長

企画商工課長

村長

教育長

教育課長

各集落との接続について

地域振興としての取組みについて

教育長

教育課長

歩道通行について

安全対策及び保険加入について

村長

建設課長

今後のスケジュールについて

制服の購入に補助金など検討されるのか

村道の維持管理に

ついて

村道上園高原線（上園公民館から）の舗装

の計画について

相良中学校の制服

の変更について

制服が変更になった経緯について

黒木　正照

自転車通学 自転車通学の現状について

鳥獣害対策につい

て

柳瀬井沢地区イノシシ、シカの対策につい

てどのような対策がとられているか。

村長

農林振興課長

木綿葉大橋付近の球磨川河川敷地の管理に

ついて

古川　渉


